



Minister

Le ministre

Victor Boudreau

I am very pleased to extend my congratulations to the Chinese Cultural Association of Saint John on their 25th Silver Anniversary.

The Chinese community has contributed greatly to the province as a whole and the Chinese Cultural Association of Saint John is renowned for its efforts in preserving and promoting their heritage and culture in New Brunswick.

Congratulations to all members of this organization and my best wishes for your continued success and growth.

Je tiens à féliciter sincèrement l'Association culturelle chinoise de Saint John à l'occasion de son anniversaire d'argent qui marque ses 25 années d'existence.

L'apport de la communauté chinoise à la vie dans la province est important, et l'Association culturelle chinoise de Saint John est reconnue pour les efforts qu'elle déploie en vue de préserver et faire connaître le patrimoine et la culture de cette communauté au Nouveau-Brunswick.

Encore une fois, je félicite tous les membres de cette organisation, à qui je souhaite beaucoup de succès dans la poursuite de leurs objectifs.